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A edição é enviada para Itabira, Santa Maria de Itabira, Passabém, São

Sebastião do Rio Preto, Santo Antônio do Rio Abaixo, Morro do Pilar,

Itambé do Mato Dentro, Bom Jesus do Amparo, Barão de Cocais, Santa

Bárbara, Catas Altas, São Gonçalo do Rio Abaixo, João Monlevade.
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CONTAS PÚBLICAS

Zum!

Período benéfico. Cuide de si e aproveite para
exaltar suas qualidades intelectuais e artísticas.
Os astros em aspecto favorável estão lhe ampa-
rando no campo profissional e financeiro.

O período é propício para relacionamentos íntimos
com a pessoa amada. Novas e propícias amizades,
prosperidade profissional, financeira e social e mui-
to otimismo quanto a uma vida tranquila e feliz.

Mantenha a calma e o equilíbrio emocional para
que obtenha bons resultados se estiver iniciando
um novo projeto. Período em que terá probabili-
dade e habilidade para tirar proveito dos negócios.

Benéfica influência astral para tratar de questões soci-
ais pendentes, para lucrar em negócios iniciados ante-
riormente e para a sua prosperidade profissional. Con-
tudo, as disputas no lar deverão ser evitadas.

Se a dúvida ou confusão mental estão atormen-
tando o seu período, saiba que essas forças são
radiações mal canalizadas e que precisam de um
novo direcionamento. Por outro lado, consegui-
rá realizar parte de seus desejos.

Neste período, o setor mais favorecido de sua
vida será o profissional, principalmente você tra-
balhar no comércio. Há grande favorabilidade
para aventuras, mas não abuse.

Período propício ao sucesso na investigação de
todo e qualquer assunto oculto e místico. Bom
para as relações com pessoas amigas ou colegas
de trabalho. Não desanime se tudo lhe parecer
um pouco mais difícil neste período.

Tome cuidado com o fogo, com a eletricidade e com
o excesso de velocidade ao dirigir veículos, e não confie
demais em pessoas que não conhece. Mantenha-se
consciente da situação que você está vivendo.

Notícias e novidades do seu interesse devem ser
esperadas. Favorável para as finanças, inventário
ou herança. Bons lucros através de parentes ou pro-
priedades agrícolas. Confie mais na pessoa amada.

Procure evitar atritos com pessoas de temperamen-
to forte. Compreensão e inteligência para apro-
veitar dos benefícios. Este é um bom período do
ano para você. Sucesso nas questões financeiras.

Aproveite a fase para revelar suas fantasias para
a pessoa amada. Evite a falta de persistência e dê
continuidade nos seus empreendimentos que
conseguirá bons resultados. Bom momento para tra-
tar com pessoas importantes para o seu progresso.

Será muito bem sucedido no período,  pois os
astros irão favorecê-lo. Cuidado com o amor à
primeira vista. Confie em si e fará associações
que trarão bons resultados.

A Prefeitura de Santa Maria de Itabira, por meio
da Secretaria de Obras, irá pavimentar cerca de 4
mil metros quadrados de morros a partir deste mês
de dezembro em áreas rurais da cidade.

As obras atendem antiga reivindicação das
comunidades e se concentram em três morros que
dão acesso a comunidades rurais do município.

Duas delas já foram iniciadas e serão en-
tregues até o final deste ano. A outra tem lan-
çamento previsto para a próxima semana. A
data de entrega dependerá da condição do
tempo. “Estamos em um período de chuvas,
então temos que ver como o tempo vai seguir
daqui para frente”, explicou o secretário de
Obras, Ronaldo Santos.

Entre as obras está a pavimentação do morro
do Quito, que dá acesso ao distrito de Itauninha
e localidades vizinhas. “Essa obra é uma deman-
da antiga dos moradores que está se tornando re-
alidade”, informou o secretário.

De acordo com ele, o calçamento do morro
do Quito sempre gerou grandes transtornos, prin-
cipalmente em períodos de chuva.

A obra é uma indicação da mesa diretora da
Câmara Municipal, que devolveu R$ 150 mil para
viabilizar os serviços. A própria Prefeitura assu-
miu sua execução – cerca de 1.650 metros qua-
drados de asfalto – com previsão de entrega para
o dia 15 deste mês de dezembro.

Também receberá obras de asfaltamento o
morro Joãozinho Flávio, na comunidade de Flo-
rença, em via de acesso à comunidade do Baú,
zona rural do município. O morro também dá
acesso à comunidade de Dona Rita.

A obra custará ao Município cerca de R$ 500
mil para a pavimentação de 2,5 mil metros qua-
drados de asfalto. Todo o serviço será custeado
com recursos da Prefeitura e tem previsão de
entrega para até o dia 18.

Já o morro de São José, que dá acesso à co-
munidade de Pedros, receberá 1.100 metros qua-
drados de calçamento. A obra será executada pela
Prefeitura com o aproveitamento de bloquetes
retirados de vias centrais.

Prefeitura de Santa Maria
inicia calçamento de
morros na zona rural

O morro do Quito, por exemplo, é uma

indicação da mesa diretora da Câmara

Municipal, que devolveu R$ 150 mil

para viabilizar os serviços

A Prefeitura de Itabira, por meio da empresa
VW Estruturas Metálicas e Eventos, do Rio de Ja-
neiro, deu início às instalações das decorações na-
talinas. Para este ano, serão gastos R$ 1.741.597,60
com a decoração na região central.

Em 2023, quando a administração municipal in-
formou que os enfeites e luzes usadas poderiam ser
aproveitadas em novas decorações, a Prefeitura pa-
gou R$ 1.341.500, mesmo assim, para este ano, o
serviço vai ficar cerca de R$ 400 mil mais caro.

Enfeites de Natal vão ficar
R$ 400 mil mais caro e material

usado em 2023 descartado

Empresa trabalhando na praça Acrísio

Dívida de mais de meio bilhão
Seiscentos e dois milhões, setecentos e oi-

tenta e cinco mil, seiscentos e sessenta e quatro
reais e cinquenta e oito centavos (R$
602.785.664,58) é o valor empenhado que a
Prefeitura de Itabira tem a pagar pelas refor-
mas realizadas e em andamento (as chamadas
zeladorias). Os números fazem parte do balan-
ço apresentado pela secretária municipal de
Obras, Elaine Aparecida Mendes, em prestação
de contas da pasta na Câmara Municipal. Se-
gundo ela, a dívida é de serviços contraídos
desde o início do mandato do prefeito Marco
Antônio Lage (PSB).

Quem vai e quem fica
A eleição municipal garantiu ao prefeito

Marco Antônio Lage a permanência na Prefei-
tura por pelo menos mais quatro anos. Já os in-
tegrantes do seu secretariado andam bem preo-
cupados com o futuro. Até o momento, o que se
ouve falar é que o chefe do Executivo está em
silêncio total sobre quem será mantido ou não
para a próxima gestão. A pulguinha atrás da
orelha deve durar até o final de dezembro.

Esquecida
A escolha de Itabira como sede do Encontro

360 pelo novo presidente da Vale parece que
não impressionou os vereadores. A visita do
executivo da mineradora à cidade na semana
passada repercutiu na reunião da Câmara e não
foi de forma positiva. “Essa visita do presiden-
te da Vale a Itabira é uma visita sem trazer algo
que tenha grande importância para nossa cida-
de.  Eu falo que a Vale não dá importância para
nossa Itabira. Nenhum projeto, nenhuma pro-
posta para ajudar a cidade a passar pela transi-
ção da exaustão do minério de ferro”, criticou
o presidente Heraldo Noronha (Republicanos),
acrescentando que a Vale, infelizmente, não aju-
da a preparar para uma pós-mineração.

Vale de malas prontas
E por falar em exaustão do minério e saída da

Vale de Itabira, ninguém disse ainda como vai fi-
car a situação da cidade no início de 2025, quan-
do a Vale vai suspender as atividades na mina Cauê
por cinco meses, que incluem os dois primeiros
do ano e os três últimos. Essa medida já vem sen-
do anunciada pela empresa há um tempo. Apesar
de afirmar que não haverá demissões em massa,
o corte de pessoal está acontecendo de forma meio
que programada. Terceirizadas começam a dei-
xar a cidade, o que mostra que o desemprego bate
às portas do itabirano. Ou será que as minas de
Conceição vão conseguir absorver a todos?
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Os conflitos do pre-
sidente da Câmara Mu-
nicipal de Itabira, Heral-
do Noronha Rodrigues
(Republicanos), com o
prefeito Marco Antônio
Lage (PSB), por pouco
lhe custaram a reeleição.
Foram dois anos, tempo
que esteve na gestão do
Legislativo, de oposição
extrema e muitas vitóri-
as no campo legislativo.
Nesse período, com a
ajuda da maioria, con-
forme ele frisa, a Câma-
ra ocupou papel de pro-
tagonismo nas decisões
políticas e administrati-
vas da cidade.

Entretanto, os resul-
tados nas urnas, com
uma das maiores renova-
ções no Legislativo e
uma vitória histórica do
prefeito, trouxeram a
necessidade de uma
nova reflexão. Contudo,
Heraldo promete conti-
nuar defendendo a todo
custo os projetos de de-
senvolvimento e susten-
tabilidade do município.

“A minha visão com
projetos como a Unifei,
por exemplo, tem que
ter um olhar diferente.
A construção do presí-

Heraldo faz avaliações e diz que aceita
mudar de posicionamento político

“Mas não abro mão de projetos estruturantes para o município”, pondera

A gestão de Heraldo
Noronha não se limitou
a brigas e embates com
o prefeito. Ele, que se
apresenta com o título
de o “Original”, com
certeza entrará para a
história do Legislativa
por ter promovido a
maior reforma estrutural
do prédio da Câmara.

Preocupado em rece-
ber melhor o cidadão

dio, eu não mudo nesse
pensamento meu”, pon-
derou, chamando aten-
ção para a importância
do Município se prepa-
rar para o fim da explo-
ração mineral.

“O momento das
obras grandiosas, de
construir um hospital
grandioso, de estruturar
o município para outras
opções econômicas, é

agora. Ou Itabira não
sobreviverá ao fim da
mineração”, alertou.

Relação harmoniosa
Apesar de mais con-

tido e disposto a diálo-
gos mais suaves, pro-
vocados pelo susto nas
urnas,  o  presidente
chega ao final do man-
dato com uma avalia-
ção positiva da gestão

que encerra no dia 31
de dezembro próximo.
Mas quer deixar a re-
lação espinhosa manti-
da com o governo até
às eleições municipais,
em 6 de outubro, para
trás e recomeçar um
novo mandato, com po-
sicionamento também
diferente, até mesmo
por respeito à escolha
do povo.

“Eu digo que não te-
nho como ser oposição
ao Governo [Municipal],
porque a população mos-
trou nas urnas que quer
ele [prefeito Marco An-
tônio] de novo. Vamos
trabalhar com o governo
discutindo os projetos,
mas não tendo aquele
embate de antes, que o
povo não aprovou. O
prefeito teve 76% dos
votos, a aprovação foi de
80%, foi inédita [aprova-
ção]. Ficar contra ele, é
ser incoerente com a po-
pulação. A vontade do
povo é soberana. Eu até
corri o risco de não ser
reeleito por estar contra
o governo”, justificou o
presidente.

Sem arrependimento
Por outro lado, He-

raldo Noronha afirma
que não se arrependeu de
seus atos nesta gestão.
Os embates ocorridos
foram necessários em
defesa de classes mais frá-
geis e assegurar condições
de manutenção e sobrevi-
vência a entidades impor-
tantes na cidade.

Entre os embates, a
briga pela alteração dos

projetos de reajuste sa-
larial dos servidores pú-
blicos municipais e o
plano de cargos e salári-
os são destacados por
ele, como uma das mais
duras quedas de braço
com o governo. Mesmo
diante de uma plateia
enfurecida e recuo dos
aliados, Heraldo Noro-
nha não cedeu e só acei-
tou colocar o projeto
para votação depois do
governo atender todas as
suas exigências, esten-
dendo os mesmos bene-
fícios previstos a todos
os demais setores, con-
siderados mais fracos.

Manifestações, xin-
gamentos e mobilização
de maior parte da clas-
se, que lotou o plenário
como forma de pressio-
ná-lo, não foram capazes
de forçá-lo a recuar do
objetivo. O argumento
mais usado era a inclu-
são. Com uma carga de
experiência sindical, que
inclui defesa de igualda-
de e equidade a todas as
categorias, ele venceu a
queda de braço, sendo
aplaudido de pé.
Mais informações no

“ofolhapopular.com.br”.

Heraldo Noronha durante entrevista com a reportagem do Folha Popular

Modernização
da Câmara é a

cereja que
faltava para

Heraldo deixar
sua marca na
história do
Legislativo

que prestigia os parla-
mentares, o presidente
implementou uma nova
roupagem geral no pré-
dio da Câmara. Ele de-
fende que é obrigação do
poder Legislativo zelar
pelo patrimônio público.
“A Câmara é a casa do
povo. Além do trabalho
dos vereadores, a Câma-
ra também é utilizada
para diversos eventos, e
por isso precisa ser bem
cuidada”, relatou Heral-
do Noronha.

A sede da Câmara foi
construída há mais de 30
anos e já passou por di-
versas reformas, mas
essa é a maior delas, com
intervenções em toda a
edificação e inclusão de
um prédio anexo. Heral-
do Noronha destacou
que a mudança trará be-

nefícios financeiros ao
município, com uma es-
trutura mais adequada
para as atividades da
Câmara, como atendi-
mentos à população e
realização das sessões.

O objetivo é deixar o
ambiente mais harmoni-
oso e condizente para
receber vereadores, fun-
cionários e o cidadão.

A obra modifica ins-
talações internas, com
ampliação de salas, revi-
talização dos gabinetes
de vereadores, substitui-
ção de todo o piso, con-
trapisos e revestimentos,
melhoria e novos ba-
nheiros e substituição de
toda a rede de comuni-
cação e elétrica.

Um dos destaques da

obra é a modificação da
recepção, que passa por
completa mudança. O
Centro de Apoio ao Ci-
dadão (CAC) ganha es-
paço próprio para seu
funcionamento, assim
como cada setor do ser-
viço legislativo terá sua
sala, adequada para o
serviço ofertado.

O projeto traz ainda

a construção de um ple-
nário em anexo para fun-
cionamento do Parla-
mento Jovem e demais
atividades da Escola do
Legislativo.

Outro ponto impor-
tante nessa obra é a revi-
talização completa de al-
moxarifado, cozinha e
ambientes de trabalho
dos colaboradores tercei-
rizados, como motoristas,
funcionários que cuidam
da limpeza e recepção.

Para garantir a aces-
sibilidade segura e fun-
cional, o prédio vai re-
ceber dois elevadores.

O custo da obra apro-
xima-se de R$ 6 mi-
lhões, valor aplicado
com recursos próprios
do poder Legislativo.
Mais informações no

“ofolhapopular.com.br”.

Presidente apresentou as mudanças com a nova ampliação e revitalização



“Prezados compa-
nheiros vereadores, ser-
vidores da Câmara Mu-
nicipal e população san-
ta-mariense.

Estou chegando ao fi-
nal do meu segundo man-
dato como vereador.

Foram 8 anos traba-
lhando por nossa cidade,
por nossa gente, pelo
desenvolvimento de
Santa Maria de Itabira.

Quero agradecer a
cada eleitor que me
deu um voto de confi-
ança, nessas últimas 3
eleições, que acredi-
tou na minha propos-
ta, que acompanhou de
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Agentes de segurança promovem

operação Itabira Sossegada

FIM DE MAIS UMA JORNADA

O vereador Marcelo
Coelho da Fonseca
(PSB) usou a tribuna da
Câmara Municipal de
Santa Maria de Itabira
durante reunião desta
segunda-feira (25),
para agradecer o apoio
dos colegas e da popu-
lação ao longo da legis-
latura 2021/2024.

Em seu segundo
mandato como verea-
dor, Marcelo Coelho
deixa a Câmara com o
sentimento do dever
cumprido, principal-
mente em relação às
funções parlamentares.

Casado, pai e empre-
sário, Marcelo Coelho
deixa a vereança como
suplente do partido.

Vereador Marcelo Coelho usa a tribuna
para agradecer colegas e população

perto o período que
atuei como vereador.

Também quero agra-
decer a cada servidor
desta casa, pelo compro-
misso deles para tornar
a Câmara a verdadeira
casa do povo.

Não posso deixar de
parabenizar o prefeito Rei-
naldo das Dores Santos
pela gestão de dois man-
datos, onde demonstrou
tanta dedicação e carinho
ao povo santa-mariense.

Dou os parabéns tam-
bém aos colegas vereado-
res, com os quais tive o
prazer de compartilhar
este plenário e que tanto
trabalharam em prol da
nossa comunidade, seja
ela urbana ou rural.

va a partir de janeiro.
Também felicito o

prefeito eleito, André
Lúcio Torres, e sua vice,
Renata Duarte. Que as
experiências somadas
dos dois na vida pública
possa trazer conquistas
ainda maiores para nos-
so município e região.

Que Deus dê a todos
os eleitos a sabedoria
necessária para que tra-
balhem por uma Santa
Maria de Itabira mais
humana, com justiça so-
cial e cada vez mais de-
senvolvida.

Foi uma imensa hon-
ra fazer parte do poder
Legislativo da nossa ci-
dade. Meu mais sincero
muito obrigado!”

E, na pessoa do nosso
presidente, vereador Jair
Lino de Carvalho Lage,
reeleito para a legislatu-

ra 2025/2028, quero dar
as boas-vindas aos novos
vereadores que vão repre-
sentar esta casa legislati-

Marcelo Coelho na tribuna da Câmara de
Santa Maria de Itabira

Veja
depoimento
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Monlevade: sábado é dia de mais um

mutirão de cirurgias de catarata
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VAI FICAR PARA O PRÓXIMO GOVERNO

Suspensa pela quinta
vez, a concorrência pú-
blica da Prefeitura de
Barão de Cocais para
contratação de empresa
especializada na explo-
ração dos serviços públi-
cos de abastecimento de
água e de esgotamento
sanitário vai ficar para o
próximo governo. A Co-
missão Especial de Lici-
tação constituída para
conduzir o processo já
foi desfeita e um ofício
será entregue para o
novo gestor municipal.

A medida poderá in-
validar todo o trabalho
realizado nos últimos
anos e forçar a Prefeitu-
ra a montar um novo
processo de concorrên-

Suspensa pela 5ª vez, licitação de abastecimento
de água em Barão pode ter processo cancelado

cia pública do início.
Além de prejuízos fi-

nanceiros, o cancela-
mento da licitação au-
mentará os prejuízos no
atendimento, já que a
Companhia de Sanea-
mento de Minas Gerais
(Copasa) continuará
atendendo o Município
informalmente.

“Essa licitação já pa-
rou por quatro vezes. A
comissão sempre conse-
gue desmontar as alega-
ções de irregularidades.
Agora não dá mais tem-
po e não faz mais sentido
tentar montar novos pro-
cessos para provar que
não tem irregularidade”,
reclamou o presidente da
Comissão Especial de

Licitação e secretário
municipal de Governo,
Leonei Morais Pires.

Dado o avanço dos
prazos, o presidente afir-
ma que o mais viável é
deixar que o próximo go-
verno assuma o projeto.
Entretanto, o novo pro-
cesso deverá ser regido
pela legislação atual de
licitação, que altera todo
o procedimento.

O edital de licitação do
abastecimento de água e
esgotamento foi lançado
em 2022. A abertura esta-
va prevista para o último
dia 22. Entretanto, a data
foi suspensa por tempo in-
determinado. A comissão
ficou sem tempo hábil
para resolver o problema.

De acordo com o edi-
tal, a empresa vencedo-
ra terá direito de explo-
rar o serviço de abaste-
cimento de água e trata-
mento de esgoto – que
atualmente não existe –
por 35 anos, ou seja, até
2059, e deverá realizar o
gerenciamento de produ-
ção e distribuição de
água potável, coleta, afas-
tamento, tratamento e dis-
posição de esgotos sani-
tários, incluindo a gestão
dos sistemas organizacio-
nais, a comercialização
dos produtos e serviços
envolvidos e o atendimen-
to à comunidade.

Os critérios de sele-
ção das empresas concor-
rentes são por meio do

menor valor de tarifa
(30%) e da melhor técni-
ca em atendimento pres-
tados (70%). O investi-
mento estimado é de R$
1.252.555.476,41.

Contratada depois
das recorrentes diver-
gências entre os partici-
pantes no processo, a
Comissão Especial rece-
be gratificação no valor
de R$ 1.122,62 para con-
tribuir com o certame.

A gratificação é esti-
pulada pela lei munici-
pal 1.470/2009 e é paga
pelo efetivo exercício,
por meio de relatório de
atuação da comissão na
condução do processo.
Mais informações no

“ofolhapopular.com.br”.Barão de Cocais
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TOTAL DE R$ 180 MIL

O presidente da Câ-
mara de Santa Maria de
Itabira, Jair Lino de Car-
valho Lage “da Saúde”
(PSD), realizou a tercei-
ra devolução de recursos
da Câmara Municipal,
com indicação de repas-
se ao Hospital Padre Es-
tevam. O valor, desta vez
de R$ 80 mil, é referen-
te à receita anual do Le-
gislativo e foi acumula-
do devido a economia e
austeridade ao longo dos
últimos meses.

“Seguimos aplicando
de forma responsável os
recursos da Câmara, e
com isso conseguimos
gerar economia e contri-
buir para que o hospital,
e outras entidades, ofe-
reça um melhor atendi-
mento à população”,
lembrou Jair Lino.

Esta é terceira indica-

A instalação do
campus do Instituto Fe-
deral de Minas Gerais
(IFMG) em João Mon-
levade foi discutida du-
rante uma audiência pú-
blica, na noite da últi-
ma quinta-feira (28), na

Com programação es-
pecial e prestação de servi-
ços, o projeto Cidadão Le-
gal 2024 da Câmara Muni-
cipal de São Gonçalo do
Rio Abaixo, atraiu grande
público à praça Central na
quinta-feira (28).

Neste fim de semana,
dias 7 e 8, Itabira recebe
o IV Encontro Regional
Off Road 4×4. Serão dois
dias de festividades e
muita adrenalina. O
evento, organizado pelo

Câmara faz nova devolução de recursos
com indicação para repasse ao hospital

ção de recursos ao hos-
pital; uma de R$ 40 mil
nos primeiros meses do
ano, mais R$ 60 mil em
meados de 2024 e ago-
ra, mais R$ 80 mil, tota-
lizando R$ 180 mil.

O diretor da Associa-
ção de Proteção à Mater-
nidade e à Infância, man-
tenedora do Hospital Pa-
dre Estevam, Ari Virgílio,

participou da sessão des-
ta segunda-feira (25) e,
mais uma vez, agradeceu
o apoio da Câmara, em
especial ao vereador Jair
Lino, que tem contribuí-
do para a manutenção das
finanças da entidade com
as indicações de repasse.

“Gostaria de agrade-
cer a todos os vereado-
res, em especial ao pre-

sidente da Câmara, Jair
Lino, que sempre tem
atendido os pedidos do
hospital quanto a indi-
cação de repasses para
a manutenção das fi-
nanças e salários de
nossos colaboradores,
principalmente no final
de cada ano, quando as
contas aumentam. Gra-
ças a este repasse, so-

mado ao da Prefeitura
de Santa Maria de Ita-
bira, mensalmente, e de
colaboradores e empre-
sas, nossas finanças es-
tão em dia e estamos
buscando melhorar a
cada dia o atendimento
à população”, disse.

Jair Lino destacou o
empenho da diretoria
do hospital para garan-

tir saúde à população.
“Sabemos que a saúde
precisa e pode melhorar
ainda mais, contudo,
devo parabenizar a di-
reção do Padre Este-
vam, que tem se empe-
nhado para um bom ser-
viço. Destaco ainda a
lisura da entidade em
relação à aplicação dos
recursos recebidos,
com a devida e detalha-
da prestação de contas
enviada para a Câmara
com frequência”.

Além do hospital, en-
tidades como Recando
Salvador Pires (asilo),
Associação de Pais e
Amigos dos Excepcio-
nais (Apae), e o distrito
de Itauninha e a comuni-
dade de Baú receberam
indicações de repasses da
economia da Câmara
Municipal neste ano.

Vereadores ao lado do diretor do Hospital Padre Estevam, Ari Virgílio

Cidadão Legal de São Gonçalo oferece lazer e prestação de serviço

Campus do IFMG em Monlevade começa a receber alunos em 2025

Jipeiros e famílias tem encontro marcado neste fim de semana

287 PESSOAS CADASTRADAS PARA EMISSÃO DA CARTEIRA DE IDENTIDADE

Nesta edição, o Cida-
dão Legal cadastrou 287
pessoas para a emissão da
carteira de identidade, su-
perando as 150 vagas ofe-
recidas para agendamento.

O Cidadão Legal de
São Gonçalo ofereceu

ainda atendimentos de
saúde, vacinação, con-
sulta jurídica gratuita,
emissão da carteirinha
do autista, distribuição
de mudas e sementes,
atendimento para o pro-
dutor rural, oficinas dos

Bombeiros com treina-
mento para emergênci-
as, informações de pro-
gramas sociais e muitos
outros serviços. E ain-
da contou com a pre-
sença do projeto OAB
na Praça, da OAB San-

ta Bárbara, e serviços
do Sicoob Credimepi.

E isso tudo com área
de lazer para crianças e
apresentação do Coral
das Lavadeiras da Prai-
nha, Corporação Musi-
cal Santa Cecília de São

Gonçalo, Coral da Esco-
la de Tempo Integral
Maria de Lourdes, Folia de
Reis da cidade e a Associ-
ação de Capoeira Chora
Berimba de São Gonçalo.
Mais informações no

“ofolhapopular.com.br”

TERÁ CONSULTA PÚBLICA PARA DEMANDAS DE CURSOS

Câmara Municipal. O
vereador Belmar Diniz
(PT) é o autor do reque-
rimento que viabilizou
o encontro.

Em sua fala, o petis-
ta destacou o papel cru-
cial da Câmara Munici-

pal na viabilização do
projeto, mencionando
os benefícios econô-
micos e educacionais
que a instalação do
campus trará para o
município. “A econo-
mia será movimentada

com a chegada de no-
vos alunos. Não serão
apenas estudantes de
João Monlevade, mas
de toda a região”, afir-
mou Diniz, ressaltan-
do ainda a valorização
imobiliária e o aqueci-

mento do setor imobi-
liário local.

O IFMG contará
com R$ 25 milhões de
inves t imen to  e  va i
oferecer inicialmente,
já  em 2025,  cursos
técnicos integrados e

subsequentes, com a
possibilidade de cur-
sos a distância (EAD)
enquanto as instala-
ções definitivas não
são concluídas.
Mais informações no

“ofolhapopular.com.br”

IV CONTARÁ COM DIFERENTES PISTAS PARA AGRADAR TODOS OS  PERFIS

Jeep Clube Estrada Real,
com o apoio da Prefeitu-
ra, acontecerá a partir das
14h do dia 7, na praça do
Campestre, com direito a
demonstrações e distri-
buição de brindes e uma

programação gastronô-
mica preparada por co-
merciantes locais, além
de exposição de veículos
off road, shows a partir
das 19h e espaço kids.

O IV Encontro Off

Road de Itabira contará
com diferentes pistas
para agradar todos os per-
fis de pilotos e especta-
dores. Haverá dois traje-
tos, um passeio para car-
ro 4×4 sem preparação,

que oferece um passeio
em meio à natureza para
toda a família e o percur-
so que inclui pista de obs-
táculos com desafios para
os trilheiros com carro
4×4 com preparação. Os

dois trajetos contarão
com o apoio de puxado-
res responsáveis e de uma
turma com moto para dar
apoio nos dois trajetos.
Mais informações no

“ofolhapopular.com.br”.
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CAPACITAÇÃO E ESTRATÉGIAS DE GESTÃO

O prefeito eleito de
Santa Maria de Itabira,
André Lúcio Torres
(PSD), participou como
prefeito eleito, no final de
novembro, do Seminário
de Gestores promovido
pela Confederação Naci-
onal dos Municípios
(CNM). As atividades
aconteceram nos dias 28
e 29 de novembro.

O evento é uma opor-
tunidade para prefeitos
eleitos e reeleitos, focan-
do em capacitação e es-
tratégias para fortalecer

Prefeito eleito André Torres participa
de seminário da CNM em Brasília

a administração pública.
A proposta da CNM com
o seminário é promover
uma gestão eficiente por
parte dos governantes, a
partir do compartilha-
mento de conhecimentos
por meio de intercâmbio
de informações e expe-
riências. Neles, são apre-
sentados técnicas e
exemplos de boas práti-
cas de governança muni-
cipal, possibilitando o
desenvolvimento dos
municípios e uma me-
lhor prestação de servi-
ços à população.

Já o prefeito eleito de
Santa Maria de Itabira,
André Torres, ao partici-
par deste encontro, busca

adquirir conhecimentos e
ferramentas práticas para
impulsionar Santa Maria
de Itabira, promovendo
melhorias na gestão e no-
vas parcerias. Além dis-
so, o evento permite que
gestores troquem experi-
ências e estabeleçam
contatos com autoridades
e entidades que podem
colaborar no desenvolvi-
mento de projetos essen-
ciais para o município.

O evento, conforme
avalia, se apresenta
como um espaço valio-
so para troca de informa-
ções, aprendizado e
construção de uma rede
de contatos, indispensá-
vel no fortalecimento

das gestões municipais,
uma vez que reúne pre-
feitos de toda a região
Sudeste do país.

Durante sua estadia
em Brasília, André Tor-
res aproveitou ainda
para visitar o gabinete do
deputado federal Diego
Andrade (PSD), buscan-
do viabilizar recursos
importantes para Santa
Maria de Itabira. “Esse
é mais um passo no com-
promisso de trabalhar
incansavelmente para
trazer investimentos e
melhorar a qualidade de
vida da nossa população.
Seguimos firmes nesse
propósito”, escreveu ele
em seu Instagram.

Ele visitou também
o deputado Diego
Andrade em busca de
recursos para a cidade

Assessor Ricardo Guerra, Clério Lima Filho “Cleri-
nho” e Josemar Fernandes (prefeito e vice eleitos

em Morro do Pilar pelo PSD) e o prefeito eleito em
Santa Maria, André Torres, na capital federal


